

Hotelinfo



ÖFFNUNGSZEITEN

- Wir haben **7 Tage** für Sie geöffnet • **Durchgehend warme Küche** von 11:30 bis 21:00 Uhr
- **Am 23. und 24. Dezember** bleibt das Restaurant den ganzen Tag geschlossen.



WLAN

- **WLAN-Netzwerk:** buendte-gast | **Passwort:** 543210abc

Sie können das WLAN für 12 Stunden nutzen. Danach ist eine erneute Anmeldung mit dem Passwort erforderlich.



FRÜHSTÜCK

April bis Ende Oktober: **07:15 bis 10:00 Uhr** | November bis Ende März: **08:00 bis 10:00 Uhr**



CHECK-OUT

Spätestens **11:00 Uhr**



RAUCHEN

Das Rauchen ist in allen Räumlichkeiten **verboten**



GEBRAUCHTE HANDTÜCHER

Wenn Sie einen Handtuchwechsel wünschen, legen Sie die benutzten Handtücher bitte **auf den Boden**.
Wir tauschen sie dann gerne für Sie aus.



HAUSTIERE

Haustiere sind bei uns **herzlich willkommen**.

Bitte achten Sie darauf, dass sie nicht auf Möbeln liegen. Für verursachte **Schäden** haftet der Tierhalter.



IM BRANDFALL

Verfügt Ihr Zimmer über einen **Balkon**, kann dieser im **Notfall als Fluchtweg** genutzt werden. Sollte Ihr Zimmer keinen Balkon haben, sind die **Türen mindestens 30 Minuten feuerbeständig**. In dieser Zeit wird die **Feuerwehr** in der Regel bereits eingetroffen sein.



MINI-KÜHLSCHRANK

Auf Anfrage stellen wir Ihnen gerne einen Mini-Kühlschrank für Ihr Zimmer zur Verfügung.



NOTFALL-NUMMERN

Ambulanz **144** | Polizei **117** | Feuerwehr **118** | Rega **1414** | Tox-Zentrum **145** | Europäischer Notruf **112**

Hotelinfo



OPENING

- We are open 7 days a week • **Hot meals are served** from 11:30 a.m. to 9:00 p.m.
- **On 23 and 24 December**, the restaurant will be closed all day.



WI-FI

- **Wi-Fi network:** buendte-gast | **Password:** 543210abc

You can use the Wi-Fi for 12 hours. After that, you will need to log in again with the password.



BREAKFAST

April to the end of October: **7:15 a.m. to 10:00 a.m.** | November to the end of March: **8:00 a.m. to 10:00 a.m.**



CHECK-OUT

By 11:00 at the latest



RAUCHEN

Smoking is **prohibited** in all rooms



USED TOWELS

If you would like a towel change, please place the used towels **on the floor**.
We will then be happy to replace them for you.



PETS

Pets are **very welcome here**.

Please ensure that they are not left on furniture. The pet owner is liable for any **damage** caused.



IN CASE OF FIRE

If your room has a **balcony**, it can be used as an escape route **in an emergency**. If your room does not have a balcony, **the doors are fire-resistant for at least 30 minutes**. The **fire brigade** will usually have arrived by this time.



MINI FRIDGE

On request, we will be happy to provide you with a mini fridge for your room.



EMERGENCY NUMBERS

Ambulance **144** | Police **117** | Fire brigade **118** | Rega **1414** | Poison control centre **145** | European emergency number **112**